

BOLETÍN DE PRENSA No. 333 ->>

Extensión de Materfad de España en la UAA es un centro de materiales a la carta.

UAA pone a disposición del sector empresarial un catálogo con más de 4,500 materiales innovadores y sustentables que se venden en México y el mundo: EMGC

La Materialoteca Materfad en la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una extensión un proyecto que apoya al Fomento a las Artes y el Diseño en Barcelona, España; un centro de materiales a la carta que son innovadores y sustentables, que son el resultado de la transferencia del conocimiento y de la tecnología para satisfacer requerimientos en todas las áreas como: construcción, salud, indumentaria, automotriz, aeronáutica, bienes de consumo, mobiliario, por señalar algunas.

La coordinadora de Materfad en Aguascalientes es la catedrática Elisa Marcela García Casillas, del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, quien dio a conocer que para mantener actualizados y reforzar la formación integral de los 10 estudiantes que también forman parte del Centro Materfad en la UAA, del 21 de agosto al 01 de septiembre participarán en diversos talleres en el evento de Prácticas Internacionales de Conservación, donde se abordará el tema de Eco-ciudades en Bogotá, Colombia. Por su parte, la profesora García Casillas irá a impartir un taller sobre las estrategias de diseño de materiales inteligentes.

Destacó que Materfad se dedica a ofrecer consultoría a las personas que requieran materiales inteligentes los cuales cubren requerimientos específicos que van desde aquellos que tienen memoria de forma para usar en implantes craneales, maderas de residuos de almendra, papel para composta que es biodegradable, reciclados, renovables, anti reflejantes, activos, antimicrobianos, politérmicos, traslúcidos y pigmentados, entre muchos más.

García Casillas destacó que se tiene un catálogo de 4 mil 500 materiales distintos para todas las necesidades, por lo cual es una excelente opción para que el usuario acuda a Materfad en la UAA, ya que a través de sesiones de consultoría, se ayuda al interesado a elegir la mejor opción para su proyecto o producto.

La catedrática y un equipo de trabajo conformado por alumnos de distintas carreras de la UAA se dedican a dar consultorías y asesoría personalizada, además de emplear la red denominada MATERIO, por lo cual Materfad tiene contacto digital para consultar con otras sedes en España, Colombia, Praga, París, Chile, Medellín y Guadalajara.

Materfad Aguascalientes es muy importante para la Máxima Casa de Estudios en la entidad ya que fortalece la academia, estrecha vínculos con el sector empresarial y es una plataforma para posicionar a los futuros profesionistas en el ámbito laboral a nivel internacional.

